

## 市内民生委員の皆さまが来園されました

豊寿園に市内4校区民生委員・児童委員協議会が来園されました。今回の来園は、「民生委員・児童委員の日 活動強化週間」の一環とし、また、最近は各地域での身近な相談窓口である民生委員・児童委員さんからの入所等の相談も多く寄せられることもあり、施設見学と養護老人ホームについての勉強会をして頂きました。

|          |                 |     |
|----------|-----------------|-----|
| 5月 7日(月) | 南部校区民生委員児童委員協議会 | 14名 |
| 5月10日(木) | 小楠校区民生委員児童委員協議会 | 10名 |
| 5月14日(月) | 北部校区民生委員児童委員協議会 | 17名 |
| 5月18日(金) | 豊田校区民生委員児童委員協議会 | 19名 |



小楠校区民児協の皆さん



北部校区民児協の皆さん



南部校区民児協の皆さん



豊田校区民児協の皆さん

「民生委員・児童委員の日」とは？ 民生委員制度は、大正6年岡山県で創設された「済世顧問制度」を源としています。この済世顧問の設置に関する規程が交付されたのが同年5月12日であることから、この日を「民生委員・児童委員の日」としているものです。民生委員・児童委員について、より多くの方に知ってもらうこと、また民生委員・児童委員の意識を高めることを目的に実施されています。